

Palabras de la Ministra Mayra Jiménez Apertura del Diplomado Cultura, Comunicación y Género

Martes 27 de junio, 2023

Magnífico Señor Franklin Holguín Haché, rector de la Universidad APEC;

Señor **Alejandro Moscoso Segarra**, Decano de la Facultad de Humanidades;

Honorable Señora **Milagros Germán**, Ministra de Cultura;

Señora **Alicia Alvarez**, Directora de la Escuela de Artes y Comunicación;

Invitadas e invitados especiales;

Amigas y amigos de la prensa;

Señoras y Señores.

Muy buenos días a todas y todos, primero que todo quiero decirles, que a mí me produce mucha alegría impulsar de manera articulada procesos formativos tan novedosos y de tanta calidad, por ello agradezco de manera sincera la unión de voluntades para hacer posible este Diplomado en Cultura, Comunicación y Género.

A mi querida Ministra de Cultura: Milagros Germán, al Centro Cultural de España y a UNAPEC, muchas gracias, por creer en la formación como motor para el cambio y para la construcción de una sociedad más igualitaria.

Desde el Ministerio de la Mujer, entendemos que la cultura y la comunicación son espacios privilegiados para el cambio de actitudes y valores, y por lo tanto piezas fundamentales para avanzar en materia de igualdad y derechos humanos, como se pretende con este diplomado.

La cultura y la comunicación son áreas que no siempre son parte de los debates sobre la igualdad, sin embargo transmiten mensajes, crean modelos, y forman y orientan en gran medida la visión de la sociedad; de ahí la importancia de reflexionar, analizar y crear estrategias con una mirada de derechos, que pueda marcar la diferencia en lo que se transmite. Estoy convencida que este tipo de formaciones son un gran paso en esa dirección.

A lo largo de los próximos meses, las y los participantes tendrán la oportunidad de aprender y conocer las mejores prácticas y estrategias para abordar estas cuestiones en sus respectivas áreas de trabajo, en sus acciones artísticas y docentes, en su tarea de comunicar a la sociedad desde la responsabilidad ciudadana, para promover y defender los derechos de las mujeres.

Estoy convencida de que las y los participantes, van a experimentar un antes y un después, con una visión más amplia y estratégica sobre lo que hacen, acerca de cómo

transmiten sus ideas y mensajes y, sobre todo, del impacto que su trabajo puede tener en la sociedad.

Además, desde el Ministerio de la Mujer, no nos cabe duda de que visibilizar el aporte de las mujeres en la sociedad, el arte, la cultura y en los medios de comunicación, propicia nuevos aprendizajes, nuevos modelos y otras formas de narrar lo que ha ocurrido en la historia y lo que ocurre en el presente.

Por ello, es tan importante oír, ver y leer los medios, y los productos culturales, con una perspectiva transformadora, sin discriminación y sin violencia; y es a lo que apostamos con este diplomado, con la convicción de que es es posible crear lenguajes, arte, literatura, periodismo y ciencia, a partir de miradas que promuevan las relaciones igualitarias y los derechos humanos.

Nuestro propósito es continuar sensibilizando, formando y forjando, una República Dominicana donde las mujeres y los hombres gocen de los mismos derechos.

Finalmente, quiero reiterar el agradecimiento a las instituciones que nos acompañan en este Diplomado, y sobre todo felicitar a las y los estudiantes por comprometerse con su formación y por tomar en sus manos la responsabilidad de contribuir con una vida en la que vivir sin violencia es posible.

Les deseo éxitos y espero ver una gran cantidad de proyectos innovadores que apuestan a la paridad, igualdad y justicia en la sociedad dominicana.

Muchas gracias